

## Bhabinkamtibmas Kelurahan Kedaung Sambang dan Dialog Bersama Warga Demi Jaga Kerukunan

Suhendi - [TANGSEL.SAIBERNESIA.COM](https://TANGSEL.SAIBERNESIA.COM)

Dec 16, 2024 - 09:52



TANGSEL – Bhabinkamtibmas Kelurahan Kedaung Polsek Pamulang, Aiptu Udin S., melaksanakan kegiatan sambang/DDS (Door to Door System) di Jl. Perumahan Kedaung Rindang. Langkah ini bertujuan mempererat hubungan antara kepolisian dengan masyarakat, sekaligus memastikan situasi keamanan dan ketertiban di lingkungan tetap terjaga, Minggu (15/12/2024).

Dalam kunjungannya, Aiptu Udin menyambangi Pos Satkamling Perumahan Kedaung Rindang dan berdialog dengan petugas keamanan setempat, Sdr. Leman dan Tri. Ia menyampaikan sejumlah pesan penting terkait kamtibmas, seperti pentingnya peran aktif masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif. Tidak lupa, ia mengajak petugas untuk meningkatkan kewaspadaan demi mencegah potensi gangguan keamanan di wilayah tersebut.

Tak hanya berhenti di Pos Satkamling, Aiptu Udin juga melibatkan para remaja di sekitar lokasi dalam dialog singkat. Ia memberikan arahan tentang pentingnya berpartisipasi dalam kegiatan positif dan menjauhi pergaulan yang berpotensi merugikan masa depan. "Pemuda memiliki peran strategis sebagai pelopor keamanan lingkungan. Mari kita manfaatkan energi dan kreativitas untuk hal-hal yang membangun," ujarnya.

Kegiatan sambang ini mendapat respons positif dari warga. Kehadiran Aiptu Udin dianggap sebagai wujud nyata kepolisian yang peduli dan dekat dengan masyarakat. Salah satu warga menyatakan, "Kami merasa lebih aman dengan adanya kunjungan seperti ini. Pesan-pesan yang disampaikan juga menginspirasi kami untuk lebih peduli pada keamanan lingkungan."

Selama kegiatan berlangsung, situasi di wilayah Kelurahan Kedaung terpantau aman dan terkendali. Kegiatan ini sekaligus menunjukkan komitmen Polsek Pamulang, melalui Bhabinkamtibmas, dalam membangun hubungan yang harmonis dan menjaga kerukunan di tengah masyarakat. (Hendi)